
Transparencia Mal

El mayor reto para la Secretaría de Hacienda y Crédi
to Público que lleva el casi omnipresente José An

tonio Meade es lograr explicar con suficiente claridad
y transparencia cómo están aplicando los recursos que
tienen disponibles en el Fideicomiso Fondo de Desastres
Naturales Fonden

YvanmaL
El viernes 29 de septiembre el funcionario prometió

que en el transcurso de ese mismo día habilitarían en el
sitio de Hacienda una hoja de transparencia donde ex
plicaría a dónde va todo el dinero del Fondea

Es más hasta prometió ir actualizando en tiempo
real la información para que cualquier ciudadano pueda
identificar la fuente de recursos y su aplicación De he
dió en entrevistas previas que otorgó Meade hasta ha
bló de georreferenciar la aplicación de recursos

Pues dejó esperando a todos y seguimos en la mis
ma Hacienda sólo repite que tiene 9 mil millones de pe
sos disponibles y de ahí tienen que cubrirse declaratorias
de emergencia y reconstrucción que ya se habían com
prometido antes del 19 de septiembre

Realmente cuánto queda para enfrentar los daños
del sismo

Le Ajustan
Sueldo

Vaya tunda la que les puso el
juez federal Horacio Ruiz
Rdma al Instituto Federal
de Especialistas en Concur
sos Mercantiles Ifecom
que lleva MaríaEsther
Sandoval y al que fuera
conciliador del concurso y
administrador de la ya que
brada Mexicana de Aviación
José Gerardo Badín

Como se recordará de
las cuatro filiales del grupo
sólo una sobrevivió la base
de mantenimiento Mexica
na MRO Badín quería ho
norarios generosos por su
chamba para rescatar a
esa empresa y en agosto de
2016 el Ifecom calculó que
le debían pagar casi 2 6 mi
llones de UDIS alrededor
de 14 millones de pesos

Cuando le preguntaron
su opinión a MRO la em
presa brincó como tigre fe
roz acusó a Badín de no
haber hecho absolutamen
te nada para sacar adelan
te el convenio con acreedo
res que la rescató así como
de haber cobrado al menos
25 millones de pesos de las
arcas de Mexicana para él
y sus colaboradores en los
más de tres años que estuvo
apoderado de la aerolínea

Total el juez lo pensó
bien y ayer en una sentencia
de 124 páginas resolvió que
Badín tiene derecho a cobrar
exactamente 3 mil 686 UDIs
o sea unos 21 mil pesotes

Se fueron eliminando
conceptos de trabajo y logros
contemplados en el forma
to del Ifecom para pago de
honorarios que Badín clara
mente no acreditó haber rea

lizado en favor de la empresa
La decisión seguramen

te será apelada

Boleto

para el Susto
Los que buscan dar un po
co de consuelo a sus clien
tes después del susto por el
sismo del pasado 19 de sep
tiembre son los chicos de
Cinépolis que dirige Ale
jandro Ramírez

Resulta que a más uno el
sismo lo sorprendió en algu
no de los casi 70 complejos
que la cadena de cines de
origen michoacano que tie
ne en la Ciudad de México

A sus clientes preferen
tes Cinépolis con presencia
en 99 ciudades del País les
ha notificado que pueden
pasar por cortesías abier
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tas y hasta el producto que
compraron durante el 19 de
septiembre

Fundación Cinépolis
también se puso a trabajar
en eso de las donaciones ba
jo la premisa de triplicar las
donaciones de los clientes

Buena voluntad no fel
fa pero habrá que ver qué
otras medidas toma la auto
nombrada cuarta mayor ca
dena del mundo en núme
ro de salas pues más de un
cliente en especial en zonas
afectadas como Miramon
tes Universidad y Perisur
ha contado que no fue sen
cillo encontrar las salidas de
emergencia en pleno caos

Deslinde
Inmobiliario

Después de la sacudida del
19 de septiembre la mira
da está dirigida en los edi
ficios nuevos de la CDMX
los cuales sufrieron daños

injustificables por la edad
del inmueble y porque se

supone que se hicieron con
las nuevas reglas de cons
trucción

Por lo pronto la Aso
ciación Mexicana de Profe
sionales Inmobiliarios que
comanda Beatriz Gamboa
Lago asegura que ellos no
tienen responsabilidad ni
corresponsabilidad alguna
sobre la calidad de las cons
trucciones

Aseguran que en caso
de que haya demandas en
contra de los especialistas
éstas no prosperarían pues
su función es vender los in
muebles y no verificar la ca
lidad de sus materiales aun
que para su comercializa
ción destaquen amenidades
del edificia

A decir de la dirigencia
de la AMPI hasta ahora no
hay denuncias en contra de
agentes inmobiliarios pero
sus abogados ya están listos
para asesorar a sus afiliados

Por lo pronto la Asocia
ción analiza la creación de
una certificación de edificio
seguro contra sismos pa

ra lo cual llevara a cabo esta
semana reuniones con ar
quitectos e ingenieros pa
ra delinear un programa y
ofrecerlos en ventas futuras

capitaneKarefoima com
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Refugios dignos
El PRI nos quiere dar atole
Festejarán 110 años en México

Hoy en día todo el mundo
habla de cuánto va a costar
la reconstrucción los más
pesimistas dicen que será el
0 5 por ciento del PEB algo
así como 5 mmdd del dine
ro de los partidos de redu
cir el número de diputado
pero NADIE hace refe
rencia algunaa los meses
par venir Pensando co
mo dice el Presidente EPN

que en diciembre estrena
remos País les compar
to lo que es palpable en
el Istmo de Oaxaca Des
pués del terremoto del 7 de
septiembre cerca de 30 mil
personas tuvieron que sa
lirse de sus casas porque
sufrieron daños pero des
pués del temblor del 23
todas las familias aunque
sus casas no hayan sufrido
daños severos viven afue
ra en los patios en las calles
por el miedo y porque ade
más no ha dejado de tem
blar Pero además súmele
que hace días que la lluvia
no cede por lo que habría
que pensar en refugios
menos improvisados pues
la reconstrucción puede du
rar meses cuando no años
Leído lo anterior Sedatu
CMIC CCE Concamin
Consejo de Hombres de
Negocios etc necesitamos
encontrar ya terrenos donde
se pueda hacer una plancha
de cemento con 4 muros y
techos de lámina para que

la gente tenga al menos un
refugio digno y que deje de
vivir entre el lodo Quién le
vanta la mano También se
necesitan en Morelos CD
MX y Puebla eh

Ahora resulta que el PRI
nos quiere vender la idea
de que para ayudar al País
están dispuestos a reducir el
número de legisladores lo
que no nos dicen es que
ellos saldrían ganando
con esta propuesta De en
trada recordemos que fue
Agustín de Iturbide el pri
mero en 1822 en pro
poner en reducir el núme
ro de diputados de 200 a
60 porque pensaba que
aa podría controlarlos
mejor para lograrlo aigu
mentó que el congreso sería
más ágil y eficaz y se aho
rrarían más de 5 mdd al año
En esas épocas cada dipu
tado ganaba alrededor de
3 mil dólares estando el
tipo de cambio en 96 cen
tavos de peso por dólar Sí
leyó bien de 1821 a 1875 el
peso valía más que el dó
lar justo en 1875 cambió
a 1 10 pesos por dólar y de
ahí a lo que somos ahora El
peso era fuerte porque esta
ba hecho de plata Por cier
to el peso fue más fuerte
cuando el País enfrentó
la peor crisis política de
su historia de 1821 a 1875
2 intervenciones 52 gobier

nos y la pérdida de la mitad
del territorio

It is thought by his impe
rial majesty tliat two hun
dred members are not quite
so easily kept in subjection
to his will as sixty might be
and he insist upon reducing
them to that number

This proposal is made un
der the pretexts of facilita
ting the despatch ofbusi
ness and diminishing the
expenses of government
The members now receive
a salary of three thousand
dollars a year
Fuente Notes on México
made in Autumn of 1822
de Joel R Poinsett

Así pues si los diputados
fuesen sólo de mayoría ten
dríamos el predominio del
PRI Al eliminar a los pluri
nominales se reduce la re
presentación Ahora bien
costaba más la guardia pre
toriana de Iturbide y sus ex
cesos de gasto que los 140
diputados que quería elimi
nar Sin que eso quiera de
cir que no deba restringir
se el gasto de la Cámara
de Diputados y Soladores

Eli Iüly prepara su cami
no hacia 2023 con el lanza
miento de 20 nuevos me
dicamentos Al inicio del 18
incursionará en el área de
las enfermedades autoin
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muñes Hoy ocupa el lugar
11 del ranking nacional de
los laboratorios apostados
en el País y esperan a fi
nales de año integrarse al
t jp ten Vaya manera de
celebrar sus primeros 110
años en México

Sabia usted que Huixqiu
lucan de Enrique Vargas
es el primer municipio del
Eilomex en contar c hi
alarma sísmica

TWITTER LUM ENDOZ
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Dinero
I 230 muertos y ningún responsable I Plantó la directora del Rébsamen a la procu

IIMSS arranca la campaña contra el cáncer de mama
Enrique Gaiván Ochoa

Hay 230 muertos en Ciudad de
México por los sismos pero
no hay ningún constructor o
funcionario público responsa

bles y menos detenidos Supuesta
mente hay varios expedientes abiertos
por homicidio no intencional y otros
delitos menores en la procuraduría
del Distrito Federal La procuraduría
depende del jefe de Gobierno Miguel
Ángel Mancera quien tiene mando so
bre todas la dependencias y funciona
rios que deberían estar sujetos a inves
tigación comenzando por el titular de
Seduvi Felipe de Jesús Gutiérrez y su
antecesor Simón Neumann Sería una
frustración que tantas muertes tantos
heridos tanta destrucción quedaran
impunes Cómo hace falta el fiscal
anticorrupción independiente que no
han podido designar en el Senado
Este sería un caso que podría llevar
Pero precisamente porque no les con
viene los políticos tienen congelado
su nombramiento

Ya huyó
La declaración de Mónica García Vi
llegas dueña y directora del Colegio
Enrique Rébsamen es una pieza clave
en la investigación del presunto uso
de documentos falsos para la amplia
ción de la escuela la cuestión es que
no asistió ayer a la cita que le hizo la
Procuraduría General de Justicia de
Ciudad de México Los padres de fami
lia piensan que Mónica se dio a la fuga
ya que este miércoles se cumplirá una
semana desde que tuvieron la última
comunicación con la directora a través
de un mensaje de WhatsApp en el que
García Villegas se disculpaba con ellos
por el malentendido del pago de las
colegiaturas con puntualidad Si la se
ñora ya huyó se fue con el dinero de las
colegiaturas pues numerosos padres de
familias pagaron por adelantado inclu
sive el año completo
Sobre oferta de oficinas

Alquilaría usted una oficina en un
piso alto en el número 10 por ejem
plo No posiblemente en un futuro
inmediato Hasta que pase el susto
la gente preferirá instalarse en un

piso bajo o en una casa Los sismos
ocurrieron en un mal momento para
el negocio de los arrendamientos La
capital del país presenta una oferta
histórica de oficinas clase A las de
lujo además de que están en pro
ceso de construcción muchas más
De aquí al año 2019 se entregarán
al mercado 1 6 millones de metros
cuadrados Ya están disponibles en
tre otros lo siguientes Azcapotzalco
con 28 mil 472 Insurgentes con 493
mil 912 Interlomas con 22 mil 606
Lomas Palmas con 44 mil 265 De
acuerdo con la consultora inmobilia
ria CBRE esto representa una alta
disponibilidad a precios competitivos
varios grupos ofrecen sus espacios he
chos a la medida con financiamiento
a las mejoras y el mobiliario para
que los inquilinos reduzcan sustan
cialmente su inversión inicial y no se
descapitalicen dice
Contra el cáncer de mama

El IMSS se sumó a la solidaridad
expresada por los mexicanos con los
afectados por los sismos Más de 17 mil
personas se congregaron en el Campo
Marte donde formaron un lazo humano
blanco y rosa como demostración de
energía y unidad contra la adversidad
Sirvió la ocasión para dar la voz de
arranque a la campaña de lucha contra
el cáncer de mama Se ha convertido
en un problema dramático porque 90
por ciento se detectan en una etapa
avanzada Estuvieron en el acto el pre
sidente Enrique Peña Nieto su esposa
Angélica Rivera y el director del insti
tuto Mikel Arrióla

Ombudsman Social

Asunto el dinero
DE SU JUBILACIÓN

Deseo una orientación mi esposo es
jubilado del IMSS hace tres años le
pagaron afore del 91 y lo que quedaba
estaba en otra subcuenta la cual hace
unos meses que ya no aparece Mi
esposo dice que el dinero ya ló tomó
el gobierno para financiar obra pri
vada está muy molesto dice que será
muy difícil recuperarlo Hay algo que
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podamos hacer para evitar ese daño a
nuestro patrimonio

L B P

R Tienen razón en estar molestos
Su esposo debe ser jubilado de la ley

del 73 Sólo le corresponde una parte
muy pequeña de su cuenta Afore más
Infonavit lo demás se lo embolsó el
gobierno Lo que no podría decirle es
cuál destino le dio al dinero

una fiesta y mataron a cuatro personas
en #CdVictoria

Antonio de la Cruz tonypresss

Cuándo será pertinente hablar de la
corrupción que produjo la muerte de
decenas de personas en Alvaro Obre
gón 286 Mi primo Sahid Guzmán
sigue desaparecido ahí

José Pablo PabloQuinones

A las 5 55 fueron lanzadas dos ben
galas en Tlatelolco A las 6 10 un
helicóptero sobrevoló la plaza de las 3
culturas La masacre comenzaba

Tlatoani Cuauhtemoc Cuauhtemoc l 521

galvanochoa gniail com Regístrate en el foro http www dinero tv mexico iiidex php
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México SA
I La economía se desinfla I Recortan crecimiento

i Remesas crecen 8 8 por ciento
Carlos Fernández Vega

De nueva cuenta la arenga oficial
no soportó el mínimo cotejo con la
realidad Tras los sismos huraca
nes y conexos que en septiembre

azotaron varios estados de esta República
de discursos el aparato propagandístico
difundió la buena nueva de que tales des
gracias no afectarían el sólido comporta
miento económico ni modificarían las pro
yecciones para 2017 y 2018 último de la
administración peñanietista
Eso presumió pero más tardó en divul
garse dicho mensaje que los especialistas
consultados por el Banco de México
BdeM en recortar precisamente las pro

yecciones que en Los Pinos y Hacienda
aseguran que no sufrirían alteración alguna
por las causas señaladas

De entrada ayer el tipo de cambio peso
dólar trepó a 18 71 por uno en las institu
ciones bancarias que dicen confiar en el
gobierno mientras el BdeM difundió su
más reciente encuesta correspondiente a
septiembre entre 36 grupos de análisis y
consultaría económica del sector privado
nacional y extranjero en la que destaca el
recorte por ellos aplicado otra vez a las
proyecciones oficiales que permanecerían
intactas

Tales especialistas evaluaron que 2017
cerraría con una tasa de crecimiento de
2 1 por ciento y 2018 año de elecciones
federales no pasaría de 2 2 por ciento ya
entrados en gastos también redujeron la ex
pectativa para 2019 de 2 42 a 2 38 por cien
to Entonces de ser correctas tales estima
ciones la tasa anual promedio de avance
en el sexenio peñanietista sería de 2 05 por
ciento o lo que es lo mismo nada para el ta
maño de las urgencias nacionales ahora
condimentadas con los efectos negativos
de terremotos y huracanes

Por cierto en plena euforia oficial por la
aprobación del paquete reformista el go
bierno peñanietista prometió a los mexi
canos que la economía nacional comen
zaría a crecer 5 por ciento anual algo
que desde luego no sucedió En vía de
mientras el Instituto para el Desarrollo
Industrial y el Crecimiento Económico
realizó un ejercicio en torno a la recons
trucción y reactivación de la economía de
México un compromiso social de la em

presa nacional del que se toman los si
guiente pasajes

La situación de contingencia económica
y social que se vive en las zonas afectadas
por los sismos y huracanes se puede en
frentar mediante una estrategia de colabo
ración publica privada que tenga como
eje la utilización de lo Hecho en México

La reactivación económica y la recons
trucción de infraestructura vivienda es
cuelas y hospitales dañados es un tema de
seguridad nacional y de compromiso so
cial que debe enfrentarse con una visión
productiva por el bienestar del país La
pérdida de hogares y empleos de centros
de atención social y de infraestructura
productiva requiere de una estrategia
colaborativa que además permita fortale
cer las capacidades internas de México

El compromiso social del sector privado
mexicano no solamente se ha mostrado en
esta lamentable coyuntura sino que ha
sido una constante que ha acompañado la
historia de México tanto mediante las in

versiones productivas que realiza como
por medio del empleo formal que genera
Lo anterior ha permitido construir los la
zos de fraternidad y solidaridad que ca
racterizan a la sociedad mexicana víncu
los que se deben refrendar y reforzar para
propiciar que el país pueda superar este
momento en función de un nuevo acuerdo
social basado en los lazos solidarios que
existen entre su población

Para ello se propone que la estrategia de
inversión pública a implementar sea en
función de lo Hecho en México es decir
con un contenido ciento por ciento nacio
nal Por qué hacerlo Porque es la mejor
forma de crear empleo y generar creci
miento en un momento de emergencia cau
sada por los desastres naturales Si la inver
sión pública propicia un círculo virtuoso de
inversión y consumo interno podrá alcan
zar a un número mayor de familias por
medio del empleo que ello implica
México debe confiar en México Hom
bro con hombro la inversión pública pue
de acompañar a la privada porque el be
neficio es para la población tanto en
forma de empleo como de mayor cre
cimiento El resultado es desarrollo econó
mico la mejor fórmula para solucionar la
situación de emergencia que se vive en las
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zonas afectas por los desastres naturales

El objetivo debe ser potenciar la recons
trucción y la reactivación económica en
las regiones afectadas sin que ello se tra
duzca en programas de asistencia social ni
endeudamiento improductivo que no
sean sustentables en el tiempo La crea
ción de empleo mediante la inversión pú
blica y privada es la clave Inversión para
crecer y generar bienestar en las zonas
afectadas

Si el contenido nacional de la inversión
pública destinada a la reconstrucción de

las regiones dañadas por los sismos y los
huracanes en México es de ciento por
ciento los efectos sobre la economía son
por cada 10 mil millones de pesos de in
versión pública el producto interno bruto
total se incrementa en 17 mil millones de

pesos se generan 24 mil empleos forma
les lo anterior significa que si se destinan
40 mil millones de pesos en inversión pú
blica a la reconstrucción el PIB crecerá
en 68 mil millones de pesos Además se
crearán 96 mil empleos formales Lo an
terior incentiva a la inversión privada la
que genera 86 por ciento del valor agre
gado y más de 90 por ciento del empleo
Debe pasarse de la destrucción causada
por la naturaleza a la construcción de un
mejor futuro causado por lo Hecho en
México a partir del esfuerzo solidario de
nuestra sociedad Si además se encarga la
reconstrucción a empresas nacionales y
arraigadas en las regiones citadas se pue
de profundizar el efecto antes menciona
do gracias al empleo de mexicanos que
habitan en dichas zonas no se requerirá
de transferencias los beneficios económi

cos llegarán por medio del empleo y el sa
lario asociado a la sinergia de inversión
público privada creada
Nuestro país requiere lo mejor de toda
su población y lo Hecho en México es la
mayor muestra de ello es la asociación de
la capacidad de producir que tienen los
trabajadores mexicanos en las empresas
privadas y públicas que existen en el país
Si nuestros productos compiten en el ex
tranjero gracias a su calidad por qué no
han de ser utilizados en la reconstrucción
y la reactivación de México

Las rebanadas del mstel
Y los paisanos no aflojan en agosto las
remesas sumaron 2 mil 469 millones de
dólares 8 8 por ciento más que en igual
periodo de 2016 En ocho meses de 2017
el acumulado se aproximó a 19 mil millo
nes de billetes verdes

Bolsa de NY abre semana con ganancias

cfvmexico sa hotmail com
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CDMX aún sin

apoyos fiscales
1 secretario de Hacienda JoséAntonio Meade

f tíJj J dejó fuera a los empresarios de la Ciudad de
México del programa de estímulos fisca
les para los afectados por el sismo del 19 de
septiembre Finalmente cerca de dos sema

ií Ki i las después de S19 la Secretaría de Hacien
i da anunció los siguientes estímulos fiscales

eximir de la obligación de efectuar pagos provisionales de ISR
de septiembre a diciembre de este año y del 5a y 62 bimestre
en el Régimen de Incorporación Fiscal deducción inmediata
de inversiones en activo fijo entre el 19 de septiembre y hasta
marzo de 2018 diferir en tres parcialidades el pago de IVA
e IEPS hasta diciembre próximo y en retenciones del ISR a
trabajadores

Estos estímulos son válidos para los empresarios de los
municipios afectados en Guerrero Estado de México Pue
bla Morelos y Tlaxcala

Cierto que los daños están centralizados en algunas de
legaciones y afortunadamente no son extensivos a toda la
ciudad pero sí hay muchos comercios afectados en las zo
nas donde hay derrumbes o edificios en riesgo de caer por
el cierre de calles y restaurantes y comercios que resultaron
dañados en sus instalaciones y muchos más que enfrentan
el problema de una caída en sus ventas

La Secretaría de Desarrollo Económico de la CDMX que
encabeza Salomón Chertorivski informó que hay 930
unidades económicas con 7 798 empleados en los polígo
nos donde se encuentran los edificios colapsados El nú
mero exacto de comercios y negocios afectados no se sabe
porque no se ha realizado un censo

Lo que explicó el secretario de Hacienda al respecto es
que sí habrá estímulos para la Ciudad de México que se es
tán coordinando con el gobierno capitalino y que estarán
focalizados

Ojalá no se tarden mucho más y se realice el censo de
empresas afectadas que aumentará en la medida en que
inicien los trabajos de demolición de muchos edificios da
ñados y de remoción de escombros porque durante varios
días se acordonan las zonas y se impide el acceso

PLAN BILLETES

Entre los programas anunciados ayer está también el deno
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minado Plan Billetes un nombre muy adecuado porque
permitirá que los damnificados por los sismos en Oaxaca
y Chiapas donde inició
ya la entrega de apoyos
del Fondo de Desas
tres Naturales Fonden
puedan monetizar o re
tirar dinero de las tar
jetas que recibirán para
la construcción de sus
viviendas

En este programa
participan el Banco de
México la SHCP Ban
jército y la Asociación
de Bancos de México y
comenzará con la insta
lación de módulos en el municipio de Asunción Ixtaltepec
en Oaxaca en los dos albergues que están custodiados por
la Secretaría de Defensa

Los retiros también pueden realizarse en los cajeros y
módulos de Bansefi y los bancos que tienen cajeros auto
máticos en Oaxaca se comprometen a no cobrar ninguna
comisión por retiro de efectivo para los damnificados que
utilicen la tarjeta con apoyos del Fonden y que es emitida
por Bansefi

AMIA DESCALIFICA ESTUDIO DE
DEPARTAMENTO DE COMERCIO
Eduardo Solís presidente de la Asociación Mexicana de la
Industria Automotriz informó que en los próximos días da
rán a conocer la respuesta del sector al estudio publicado
por Wilbur Ross secretario de Comercio de Estados Uni
dos en el que señala que con el TLCAN ha disminuido el
contenido nacional en la industria automotriz y de autopar

tes que es uno de los temas álgidos que aún no se incluyen
en las negociaciones

Solís aseguró que los industriales de México Estados
Unidos y Canadá están operando en forma conjunta y se
oponen a la propuesta de un mayor contenido nacional El
estudio de Ross está equivocado y se basa en datos hasta
2011 La AMIA presentará datos actualizados a 2017 y de
mostrará que el TLCAN sí ha beneficiado la industria de Es
tados Unidos

ENCUESTA BANXICO MAYOR
INFLACIÓN MENOR PIB
Los analistas del sector privado encuestados mensualmente
por Banxico disminuyeron aunque mínimamente sus ex
pectativas de crecimiento del PIB para el cierre de 2017 De
2 16 en la encuesta de agosto a 2 10 y aunque en la pri
mera quincena de septiembre inició ya la desaceleración de
la inflación se mantiene al alza el pronóstico de inflación
para el cierre del año en 6 30 frente a 6 24 en la tasa
anterior Los analistas no son muy optimistas sobre el cre
cimiento del PIB al cierre de 2018 ya también disminuye de
2 4 a 2 3 y pronostican un alza de 2 45 para 2019
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PRESENTARA BIVA A AMIB PLAN
PARA MEJORAR COSTOS A CASAS
DE BOLSAS Y CNBV RECEPTIVA
ANTE DESCONTENTO

Suena que Claudio X González Guajardo analiza contender
como independiente para 2018 pese a precio Traxión
privilegia crecimiento CCE con diputados hasta el II

E PLATICABA DE la
convención de las casas

de bolsa que se realizó en
Cancún el fin de semana

con la participación de los
representantes de la BMV
y BIVA la nueva bolsa de

valores que arranca en 2018
Amén del análisis respecto a la

contribución que tendrá para el mercado
bursátil la existencia de este otro vehículo

adicional a la BMV que preside Jaime
Ruiz Sacristán también se evaluaron
temas de actualidad como el TLCAN

que se negocia bajo la conducción de
ECONOMIA de Ildefonso Guajardo y la
Ley Fintech aún en proceso por SHCP
BANXICO y CNBV

Si bien se esperaba la participación de
José Antonio Meade titular de Hacienda
la elaboración de los apoyos financieros

para las víctimas de los sismos que ayer
se conocieron impidieron su presencia

En su lugar estuvo la subsecretaría del
ramo Vanessa Rubio vieja conocida del
gremio Bernardo González
de la Unidad de Banca y
Valores de SHCP Alejandro
Díaz de León de BANXICO y
Jaime González Aguadé de la
CNBV

Le comentaba que el
Encuentro AMIB 2017 se

lo llevó BIVA de Santiago
Urquiza Luna Parra la cual
ya recibió su concesión de
las autoridades financieras

Aunque refrendó su compromiso de
propiciar con BIVA un crecimiento del
50 de la actividad bursátil no se dieron
mayores detalles de su estrategia

Eso sí los términos que en materia
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operativa se externaron a las casas
de bolsa de plano no gustaron ya que
duplicarán los que hoy se tienen sólo con
la BMV que dirige José Oriol Bosch

Intermediarios

pequeños y medianos
serán los más

afectados por costos
fijos que deberían
transitar hacia cero

en función del mayor
volumen esperado

De hecho hubo
recriminaciones hacia

la propia asociación
del gremio la AMIB
que preside José
Méndez Fabre y la
misma CNBV

A fuerza de ser sinceros la llegada de
BIVA no ha sido un tema fácil para la
dirigencia de AMIB Hay quien la acusa
de proteger a la nueva instancia y otros
que aseguran que ha favorecido a la BMV

Ciertamente en el tema de los

costos operativos para el gremio con
el arranque de BIVA tampoco hubo
demasiada información del equipo de
Urquiza

Tras la convención le

adelanto que esta última se
comprometió a presentar
pronto nuevas proyecciones
que se espera sean más
favorables para el día a día de
las intermediarias bursátiles

Se conoce que la propia
CNBV está muy receptiva
para que con la nueva
información que se ponga
en la mesa se puedan pulir
los detalles y reducir el costo de la
operatividad en el contexto de un mayor
volumen por el efecto de la mayor
competencia

Como quiera habrá que seguirle
la pista a esta polémica que surgió el
fin de semana en el contexto de los

preparativos para que BIVA se haga una
realidad

AHORA SÍ ESTE mes habrá gran actividad
de cara al proceso electoral 2018 Expertos

estiman que en lo que hace al PRI hay dos
candidatos que puntean José Antonio
Meade el titular de SHCP con altas
probabilidades y Aurelio Ñuño de la SEP El
nuevo Frente Ciudadano con el PAN PRD y
MC van a comenzar un proceso para elegir
su opción en común que incluso puede ser
un independiente En el caso de Morena
Andrés Manuel López Obrador va por su
tercer intento Será un proceso reñido
máxime si algún independiente se suma

La fecha límite para el registro de
éstos es el 8 de octubre así que no
habrá que esperar demasiado En ese
contexto le adelanto que suena fuerte la
posibilidad de que Claudio X González
Guajardo presidente de Mexicanos
Contra la Corrupción pudiera subirse a
la contienda Su labor ha incomodado al

gobierno de Enrique Peña Nieto y desde
Los Pinos hubo reclamos a su padre
Claudio X González Laporte mandamás
de Kimberly Clark y connotado miembro
del Consejo Mexicano de Negocios que
preside Alejandro Ramírez Previamente
también fue figura para empujar la reforma
educativa Considérelo

SIN ASPAVIENTOS LA semana pasada
se colocó en bolsa Grupo Traxión que
preside Aby Lijtszain firma de logística
carga y transporte escolar y de personal
Tiene 60 años en el mercado y una de sus
marcas más emblemáticas es mudanzas

MyM La oferta fue por 4 mil 543 millones
de pesos incluida la sobreasignación
Las condiciones en los mercados no

son sencillas Recién Sigma que lleva
Mario Páez canceló su operación porque
el precio no le satisfizo Traxión salió
a 17 pesos por título y tampoco era lo
esperado Se optó por seguir adelante para
privilegiar los planes de crecimiento Fue
primaria y se diluyó el 44 del capital
Nexxus Capital de Luis Alberto Harvey
y Arturo Saval mantiene aún un 10
lo mismo que Discovery Americas de
Harry Krensky Carlos Mendoza y Alberto
Moreno con un 23 El 27 se realizó en

los mercados internacionales vía Morgan
Stanley de Jaime Martínez Negrete UBS
de Damian Fraser y Citibank que lleva
Bárbara Desoer
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NADA QUE LA reunión de los miembros
del CCE que preside Juan Pablo Castañón
para discutir sus propuestas en lo que hace
a la Ley de Ingresos esto con la Comisión
de Hacienda de la Cámara de Diputados
que preside Gina Cruz Blackledge ya no
será hoy Se pospuso para el próximo 11 de
octubre Ya no habrá mucho margen pues
el plazo límite para aprobar el paquete
económico es el 20 de octubre

ALBERTOAGUILAR DONDINERO MX

AGUILAR DD
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iempre me ha llamado la atención la parti
cular forma en la que el gobierno presume
los logros del sector automotor Se habla
de que somos el séptimo productor de
vehículos como si eso fuera condición
suficiente para pararnos el cuello en el
sector cuando la verdad los derechos

de propiedad sobre la tecnología automotriz están en tres
países Alemania Japón y Estados Unidos Hace unos años
se presumía que aquí se fabricaban las BlackBerry Pero
esos aparatos ahora los usa muy poca gente

Es verdad que las cadenas de proveeduría automotri
ces a las que México está integrado son parte robusta de
nuestro PIB Sin embargo si la tecnología cambia como
ya está ocurriendo cuál será el derrotero de ese sector

Ayer en Detroit la empresa General Motors la tercera
empresa automotriz más grande del mundo anunció un
ambicioso plan para que todos sus vehículos sean eléc
tricos Todos Cero emisiones Para lograrlo la empresa
lanzará en los siguientes meses dos modelos que basarán
su tecnología en lo aprendido con su auto Bolt EV

Luego de aquíal año 2023 lanzará otros 20 modelos La
empresa también desveló un vehículo concepto con dos

motores eléctricos que servirá
para configuraciones de camio
nes de carga

GM produce más de 9 5 millo
nes de vehículos al año Muchas

piezas de esos vehículos que
actualmente usan combustibles

fósiles son producidas en Mé
xico donde la compañía tiene

cuatro plantas Pero esas plantas están bajo fuego
Hace unos días más de 2 mil 700 empleados de GM

en Ontario Canadá se fueron a huelga en protesta por el
traslado de producción del modelo Equinox a México en
otro claro reflejo de que la alta flexibilidad de los procesos
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productivos puede un día favorecer a un lugar y al día
siguiente a otro

Qué ocurrirá cuando masivamente GM Toyota Nis
san y todas las empresas globales migren su producción
hacia los vehículos eléctricos Cuál será el impacto en las
famosas cadenas de proveeduría que tanto presumimos

Cuántas empresas de autopartes en México están listas y
pueden ajustar sus inversiones y producción al nuevo tipo
de vehículos que empezarán masivamente a producirse

Urge una política industrial que abrace al sector in
cluyendo toda la cadena no solo desde el punto de vista
comercial o de la renegociación del Tratado de Libre Co
mercio de América del Norte TLCAN sino del diseño de
una transformación adecuada que embone con el futuro
eléctrico que se avecina

En mi opinión esa política podría cobijarla el gobierno
sí pero fundamentalmente tendrían que proponerla como
gremio las firmas productoras las autoparteras y hasta
las distribuidoras

YSEDUVI
Hasta el cierre de esta columna seguía inhabilitada la página
de trámites de Seduvi en la CDMX Qué explicación dará
el gobierno No hayredundancias en la nube ni respaldos
informáticos de misión crítica Grave

MOTACARLOS1QO CMAIL COM

SOYCARLOSMOTA
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